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Ata número quatro barra dois mil e dezoito 
 

 
-----Aos treze dias do mês de dezembro de dois mil e dezoito, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Junta de Freguesia, 

com seis pontos da ordem de trabalhos: -------------------------------------------------------

-----Primeiro ponto: apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta; -------------------------------------------------------------------------------- 

-----Segundo ponto: apreciação, discussão e votação do Quadro de Pessoal ano de 

dois mil e dezanove; --------------------------------------------------------------------------------

-----Terceiro ponto: apreciação, discussão e votação do Orçamento, Plano de 

Atividades e Plano Plurianual ano de dois mil e dezanove; --------------------------------

-----Quarto ponto: apreciação, discussão e votação do ADITAMENTO AO ACORDO DE 

EXECUÇÃO; -------------------------------------------------------------------------------------------

-----Quinto ponto: apreciação, discussão e votação do ADITAMENTO AO 

CONTRATO INTERADMINISTRATIVO DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS. ----------

-----A Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, pelas vinte e uma horas e 

quinze minutos, estando presentes: Teresa Maria Rodrigues Marcelino, Tiago 

Miguel Fernandes de Jesus, Lara Maria Tabacão Neves, José Carlos Gaspar Carvalho 

de Avó, Marta Sofia Pereira Casimiro, Paula Nunes Oliveira, e em representação do 

Executivo a Presidente Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro. Simão Pedro 

Oliveira Sansana da Silva faltou a esta assembleia.  --------------------------------------

Entrou-se no período antes da ordem do dia. -------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia apresentou, de seguida, a ata de setembro, a qual 

colocou à consideração para alguma eventual alteração. Não havendo intervenções, 

a mesma foi colocada à votação sendo aprovada com seis votos a favor. ---------------

-----Seguidamente, a Presidente da Assembleia procedeu à leitura da 

correspondência: ofício da Presidenta da Junta a apresentar os pontos para a 

Assembleia de dezembro e ofício da Presidente da Junta, onde solicita que os 

documentos levados para aprovação, sejam aprovados por minuta. -------------------- 

-----A Presidente da Assembleia perguntou se alguém tinha intervenções nos 

assuntos da freguesia. ------------------------------------------------------------------------------ 
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-----A única intervenção foi da Presidente da Assembleia que deu os parabéns pela 

iluminação de Natal da nossa freguesia. ------------------------------------------------------- 

-----Não havendo intervenções, a Presidente da Assembleia questionou se alguém 

tinha algum voto de louvor. ----------------------------------------------------------------------- 

-----Marta Casimiro propôs um voto de louvor à atleta Marta Simões que fica anexo 

à ata. Propôs ainda um voto de louvor ao Rodolfo Dias que também fica anexo à 

ata. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Ambos os votos de louvor foram votados e aprovados com seis votos a favor. 

-----Continuou a Presidente da Assembleia perguntando se havia congratulações, 

saudações, protestos, votos de pesar. ----------------------------------------------------------- 

-----Não havendo mais intervenções, entrou-se no período da ordem do dia. --------- 

-----Primeiro ponto: apreciação da Informação Escrita apresentada pela Presidente 

da Junta. A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta, para 

esclarecer os documentos. Em relação ao ponto, disse que era um documento que 

contém toda a atividade e gestão da Junta de Freguesia desde a última Assembleia 

até à elaboração dos documentos apresentados. --------------------------------------------- 

-----Não havendo intervenções, passou-se ao ponto seguinte. ----------------------------

-----Segundo ponto: apreciação, discussão e votação do Quadro de Pessoal ano de 

dois mil e dezanove; -------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta. A Presidente 

da Junta informou que o quadro de pessoal mantém-se igual ao do ano anterior 

(mesmo número de funcionários), apesar de ter havido uma mudança de pessoas, 

ou seja, saiu o senhor Filipe Avó e entrou o senhor Luís Evangelista. ------------------- 

-----A Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação, sendo aprovado com 

seis votos a favor. -----------------------------------------------------------------------------------  

----- A Presidente da Assembleia perguntou se havia declarações de voto, mas não 

houve intervenções, por isso passou-se ao ponto seguinte. ------------------------------- 

-----Terceiro ponto: apreciação, discussão e votação do Orçamento, Plano de 

Atividades e Plano Plurianual ano de dois mil e dezanove; -------------------------------- 

-----O membro José Avó, primeiro, questionou que tipo de obras se pretende fazer 

para melhorar a Casa da Cultura. Segundo, no mapa do orçamento sobre a receita 

(Imposto Municipal de Imóveis) baixou o valor consideravelmente e perguntou o 
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motivo disso. Terceiro, no mapa de orçamento da despesa (Juros e Outros 

Encargos) desceu de quinhentos para duzentos e cinquenta euros e, que se saiba, a 

Junta de Freguesia não tem nenhum encargo, por isso gostaria de saber a razão 

disso. Por último, nas Instituições sem fins lucrativos gostaria de saber quais são e 

os valores atribuídos. ------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Junta pediu a palavra, dizendo que o orçamento apresentado é 

o possível e foi feito com grande rigor, tendo em conta as verbas que vão entrar ao 

longo do ano dois mil e dezanove. Os valores foram distribuídos pela rubricas, de 

forma a cumprir o Plano de Atividades e assim garantir uma melhor prestação de 

serviços à população com o intuito de realizar investimentos e preparar condições 

para responder aos compromissos assumidos. ----------------------------------------------- 

-----De seguida, respondeu às questões colocadas, explicando que os valores que a 

autarquia vai receber do estado (Fundo de financiamento das Freguesias) são 

iguais ao ano anterior, logo não podia haver uma grande diferença relativamente 

ao ano anterior. As obras da Casa da Cultura (melhoramentos) serão na parte da 

biblioteca e no anexo construído o ano passado. O Imposto Municipal de Imóveis 

baixou o valor apenas por ser uma estimativa e, o ano passado, não chegou ao 

valor estimado no orçamento anterior. Além disso, o imposto tem vindo a sofrer 

variações no valor a receber, pois tem existido mais isenções dadas. A Junta, neste 

momento, não tem nenhum encargo, por isso optou-se por baixar o valor na 

rubrica deste ano dos encargos. As instituições sem fins lucrativos são as que 

desenvolvem atividade na freguesia e os valores são os estipulados no início do 

ano. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia informou que o documento vai ser votado em 

conjunto, colocando-o para votação, sendo o mesmo aprovado por minuta com seis 

votos a favor.  ---------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia perguntou se havia declarações de voto. ------------- 

-----A Presidente da Assembleia apresentou uma declaração de voto ao orçamento, 

o qual vai ficar anexo à presente ata. ----------------------------------------------------------- 

------Não havendo mais intervenções, passou-se ao ponto seguinte---------------------- 

-----Quarto ponto: apreciação, discussão e votação do ADITAMENTO AO ACORDO DE 

EXECUÇÃO; -------------------------------------------------------------------------------------------
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-----A Presidente da Junta pediu a palavra, dizendo que se refere ao contrato que 

foi celebrado em dois mil e catorze e que vem a esta assembleia para que possa ser 

apreciado, discutido e votado, de forma a continuar a ser feita a transferência da 

Câmara Municipal de Almeirim para a Junta de Freguesia e assim podermos 

cumprir os compromissos assumidos. ----------------------------------------------------------  

-----A Presidente da Assembleia, colocou o ponto a votação, sendo aprovado por 

minuta com seis votos a favor. ------------------------------------------------------------------- 

-----Quinto ponto: apreciação, discussão e votação do ADITAMENTO AO 

CONTRATO INTERADMINISTRATIVO DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS. ---------- 

----- A Presidente da Junta pediu a palavra, dizendo que a Junta de Freguesia tem 

recebido sempre um voto de louvor nas Assembleias Municipais pelos relatórios 

elaborados pela sua clareza.  --------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia, colocou o ponto a votação, sendo aprovado por 

minuta com  seis votos a favor. ------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra ao público para intervir. Não 

havendo intervenções e mais nada a ser tratado, deu por encerrado esta sessão, 

desejando a todos os presentes um Feliz e Santo Natal e um Bom Ano Novo. --------- 

-----Não havendo intervenções a Presidente da Assembleia deu por encerrada a 

reunião, quando eram vinte e uma horas e cinquenta minutos e eu, Tiago Miguel 

Fernandes Jesus, na qualidade de Primeiro Secretário, a redigi e depois de lida e 

aprovada vai ser assinada por todos. ----------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


